

13議案に賛成し、3議案に反対しました

賛成

議案11号 補正予算

新たな住民税非課税・均等割非課税の世帯へ 物価支援給付金10万円と子ども加算5万円

対象は、新たに住民税と住民税均等割が非課税になる870世帯です。1世帯10万円、18才以下の子1人に5万円です。

8月上旬に市役所から確認証が届きます。返信用の封筒で書類を送って下さいね！



今回、昨年度ももらった世帯は対象外ですが、すべての非課税世帯への給付を希望します

反対

議案3号 専決処分(議会で決める前に実施)

国民健康保険税の支払い上限の値上げに反対

反対 徳本・根本 賛成 他全員

〈私たちの反対理由〉

低所得世帯への減税には賛成ですが、所得の高い世帯の支払い上限を22万円から24万円に増やすことには反対です。

2008年から上限は計30万円も値上げ！全国知事会の要望どおり「国が1兆円出して」国保税を値下げすべきです



賛成

議案5号 特別職報酬等審議会の条例の改正

市長・副市長・教育長の手当も審議対象に

報酬審議会で、市長・副市長・教育長の「報酬」に加え、今後は「手当」についても話し合うことには賛成です。問題なのは、政府が「(役所の)一般職と特別職は別」なので「一般職の給与への人事院勧告を、自動的に特別職に当てはめてはいけない」と通知したのに、市長が昨年末に一般職に合わせて自分たちの手当を上げたことです。いつもは政府の方針に従うのに、給与を上げる時に限って従わないのはおかしい。私たちは議会後、報酬審議会の委員に政府の通知を説明するよう強く要望し、人事課は「説明する」と答えました。

反対

議案8号 補正予算

マイナカードと健康保険証の紐づけに反対！

反対 徳本・根本 賛成 他全員

〈私たちの反対理由〉

健康保険証をなくすために、問題の多いマイナンバーカードを保険証に結びつける作業の予算には反対します。

反対

議案7号 契約の変更

桜台小中の自校式給食の廃止により センター給食を桜台に配るトラック・人を追加

反対 徳本・根本・小田川・柴田・荒井 賛成 他全員

桜台の問題へのコメントは控えます

.....



笠井市長 井上教育長

〈私たちの反対理由〉

- 市は自校式給食廃止の方針を発表後に、検討会を設置
- 市長・教育長は4千人の「自校式を残して」の署名を無視
- 桜台の住民に説明もせずに契約を変えるのは問題外
- 昨年、自校式廃止を決定し、桜台の保護者には今年6月に紙1枚で知らせ、子ども達には説明もせず、無責任
- 「自校式給食のあり方検討会」は自校式廃止にかたより、実現可能な親子方式の提案を「検討もせず却下」
- 自校式給食の食育をいかに給食センターの年間5000万円分の食べ残しをへらすべきなのに、目標すらない

日本共産党市議団

議会報告

2024年6月 第2回定例会



徳本 光香
げんごちようかくし
言語聴覚士



根本 あつ子
かんごしれき
看護師歴41年

子どもたちと若者の願いが届きました

徳本・根本で、公園へ子ども達の願いや、生活保護者へのエアコン購入費の補助について要望し、前向きな回答がありました



公園看板のルールは禁止だらけ...ボール遊びがしたい！



公園にバスケットゴールがほしいです



公園のトイレが汚くて暗いから使いたくない

公園でボール遊びと花火をしてもOK！

市内すべての公園で、安全に気をつければ、キャッチボールやサッカーのパス回し、手持ち花火もしてよと、市が認めていることを確認しました。

〈わくわくは中へ〉



市がバスケットゴールの設置を考えると回答！

市内すべての公園で、安全に気をつければ、キャッチボールやサッカーのパス回し、手持ち花火もしてよと、市が認めていることを確認しました。



先進事例を参考に検討されます

市長が公園トイレの改善を約束！

市長「確かにトイレはきれいな方がいいし、汚いと誰も利用しない」「お金のかからないものについては速やかに対応したい」と回答。ぜひ早くきれいなトイレに！



イラスト 徳本とみつか

みつか&あつこのおしゃべり 議会報告会

一般質問の成果や、議会の現状についてお話しします。みなさんのご要望・ご意見もぜひお聞かせください。

7/27(土)

- 10~12時 白井駅前センター研修室1
- 13~15時 西白井コミュニティプラザ会議室1
- 16~18時 桜台センター作法室

7/28(日)

- 10~12時 西白井複合センター研修室
- 14~16時 富士センター休養室2

毎月第3土曜は

〈無料〉生活法律相談

相続・お金など様々な相談に弁護士が答えます。

毎回14~16時 <1組30分>

〈要予約〉 徳本 090-6316-7204
根本 090-8230-1192

- 第590回
- 8/24(土) 白井駅前センター研修室1 ※お盆と重なるため、8月のみ第4土曜です
- 9/21(土) 桜台センター(予定)
- 10/19(土) 西白井複合センター(予定)

ガザ停戦と支援をねがう提案が3回連続否決！なぜ平和への意思表示すらしない？

荒井市議が、白井市議会として「ガザ停戦と人道状況改善」「日本政府の外交努力」を求める3度目の提案をしました。

国会でも可決された内容で、自民党が初めて賛成。私たちは賛成した後押ししましたが、賛成8人、反対9人でまたも否決。反対議員の質問や反対理由は筋の通らないものばかり。本当に情けなく残念です。



各議員の態度や理由がわかる 動画をぜひご覧ください 提案内容 審議の映像	日本共産党		市民の声 荒井市議(立憲民主党)が加入					しろい令和 (自民党)			会派 公明党		しろい未来 さわやか白井				
	徳本	根本	平田	小田川	柴田	荒井	秋谷	広沢	久保田	伊藤	長谷川	古澤	石井	武藤	石原	田中	石田
発議1 ガザ地区の人道状況改善と即時停戦を求める決議	○	○	×	○	○	提案	×	×	×	○	○	○	×	×	×	×	×